Aubé Jean René, Gardien de but Hockey Intronisé en 2008

Texte Jean Desrochers

Jacques-René Aubé compte parmi les athlètes sorelois qui ont excellé comme gardien de buts à différents niveaux. Un type réservé, discret et paisible; il sait, quelques soit les circonstances, garder ses remarques et ses commentaires sur luimême.

Jacques-René a débuté en 1957 comme gardien de buts à l'école Martel de Saint-Joseph-de-Sorel. Après une incursion dans la ligue continentale avec Contrecoeur, on le retrouve de 1963 à 1965 avec les Royaux de Sorel dirigés par Roland Matte; parmi ses coéquipiers on comptait des joueurs aussi connus que Richard Charron, Pierre Thibault, Yves Cournoyer et Gilles Cartier.

De 1966 à 1971, Jacques-René poursuit sa carrière dans des tournois intermédiaires partout en province avec l'équipe de J.P. Charbonneau Electriques.

En 1972, sur l'invitation de Michel Belhumeur, Jacques-René participe à trois camps d'entraînement avec Richmond (L.A.H.), Saginaw (L. Int) et Québec (A.M.H) où se trouvait également le réputé gardien Richard Brodeur qui connu plus tard une brillante carrière avec Vancouver.

La même année (1972), Jacques-René accompagné de Claude Cardin (joueurgérant) rejoint Amqui dans une ligue senior du Nouveau-Brunswick. En 1974, il s'aligne avec Berthier dans une ligue senior de la couronne-nord de Montréal. D'autres sorelois composaient cette équipe : Michel Braconnier, Louis Arpin, François Duffault, Jacques Cournoyer, Claude Cardin et Gilles Cartier.

De 1975 à 1993, Jacques-René participe à des rencontres amicales (La Gang à Curly) avec Pierre Mondou, Gaétan Joubert, Gérald Pontbriand, Réal Forest et Sylvain Guimond.

Jacques-René a toujours été un amant de la nature, depuis 1974, il possède son propre chalet de chasse et pèche au nord de Saint-Michel-des-Saints.

Mentionnons que Jacques-René pratique le golf régulièrement. Depuis 1996, il est un membre actif aux Dunes. Reconnu comme un long cogneur, il est capable du pire et du meilleur.

Jacques-René compte déjà beaucoup d'amis au sein du Panthéon. Tous seront heureux de l'accueillir parmi le groupe.